

Reabre sus puertas el Hotel Nacional de Cuba en su 90 cumpleaños el próximo día 30



Hotel Nacional de Cuba cumple 90 años y reabre sus puertas.

La Habana, 24 dic (RHC) El Hotel Nacional de Cuba aprovechará su 90 cumpleaños este 30 de diciembre para reabrir sus puertas después de varios meses sin prestar servicios por cierre de fronteras, medidas de confinamiento y de seguridad sanitaria, a consecuencia de la pandemia de la Covid-19, que como todos sabemos dejó devastado en el mundo al sector de la Hotelería y el turismo.

Luis Miguel Díaz, director General del Hotel Nacional, compartió con la prensa algunas de las mejoras que han logrado en este tiempo “muerto”, si nos referimos a la entrada de clientes, pero bien vivo si se observa lo que ha ocurrido y está ocurriendo allí en cada área, interiores, restaurantes, piscina, exteriores, jardines y sobre todo algo que no se ve pero es de vital importancia: la conversión de esta instalación en un hotel inteligente donde la tecnología facilite los servicios al cliente y se cumplan las medidas para ahorrar energía y proteger el medio ambiente.

Esta renovación que experimenta el Hotel Nacional, se hace por etapas y la intención es abrir las áreas de servicios en general, y poco a poco las habitaciones. Se han reparado 150 habitaciones en pisos 8 , 7

y 6 con mejoras de habitaciones modernizadas con una reposición de muebles interiores de la habitación y mobiliario sanitario de los baños, pintura, y sustitución de textiles, entre otros detalles.

El plan proyecta la entrega de 150 habitaciones reconstruidas cada año, hasta llegar a las 426 habitaciones que posee el hotel.

“Echaremos a andar el hotel andar con todas sus áreas, poco a poco los clientes vendrán buscando el encanto de su jardín y de todos sus valores. La estrategia es abrir”, señaló Díaz. (Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/242935-reabre-sus-puertas-el-hotel-nacional-de-cuba-en-su-90-cumpleanos-el-proximo-dia-30>



Radio Habana Cuba